

報道関係各位

2022年2月14日

WELCOME to MONSTER !
世界を舞台に活躍する女性総合格闘家・平田樹が日本人格闘家として初めて
モンスターエナジーとスポンサーシップを締結

モンスターファミリーへの加入を記念し、平田樹のサイン入りのオリジナルグローブが当たる
プレゼントキャンペーンも開催

キャンペーン期間：2022年2月14日（木）～2月20日（日）23:59

公式Twitter URL：<https://twitter.com/MonsterEnergyJP>



モンスターエナジーは、新世代の女子総合格闘家・平田樹とスポンサーシップ契約を締結いたしました。

平田樹は、次世代の格闘家を発掘するリアリティ番組「格闘代理戦争3rdシーズン」にて見事優勝を果たし、シンガポールを拠点とする総合格闘技団体「ONE Championship」とのプロ契約を獲得後、世界を舞台に活躍する注目の女子総合格闘家です。

2019年6月に開催された「ONE: Legendary Quest」で、デビュー戦を勝利で飾って以降、ONE Championshipの数々の大会にて連続勝利を収めており、総合格闘技業界から熱い注目を集めています。2021年には、世界トップファイターたちが集結したONE Championshipの女子アトム級ワールドグランプリに出場し準決勝に駒を進めるが、体調不良により無念のリタイアとなった。復帰が期待される中、2022年3月26日（土）に開催される「ONE Championship」10周年記念イベント「ONE X」にて遂に出場が決定！ファン待望の復帰戦を見逃すな。

また、この度のスポンサーシップ締結を記念し、「Retweet to WIN!平田樹契約記念キャンペーン」を開催いたします。2月14日（月）から2月20日（日）の期間中、モンスターエナジージャパン公式Twitterアカウント（@MonsterEnergyJP）をフォローし、対象のツイートをリツイートすると、抽選で3名様に平田樹のサイン入りのモンスターオリジナルグローブが当たります。平田樹のサイングッズを手に入れることができる貴重なチャンスをお見逃しなく。

【平田樹コメント】

日本人ファイターで他に契約している選手はいないのもあってめっちゃ嬉しいです。UFCの選手とか強い選手にスポンサーしているイメージがずっと頭にあったので、最初にお話をもらった時はびっくりしました。(笑)これから楽しみです！

※上記コメントは抜粋です。

■キャンペーン概要

- 名称 : Retweet to WIN!平田樹契約記念キャンペーン
実施期間 : 2月14日(月)～2月20日(日) 23:59まで
応募方法 : ① モンスターエナジージャパン公式Twitterアカウント
(@MonsterEnergyJP) をフォロー
② @MonsterEnergyJP から投稿された対象のツイートをリツイート
公式Twitter URL : <https://twitter.com/MonsterEnergyJP>
賞品 : 平田樹サイン入り モンスターオリジナルグローブ …抽選で3名様
当選通知方法 : キャンペーン期間終了後、当選者の方へ公式Twitterアカウントより、
Twitterのダイレクトメッセージをお送りいたします。
その後、送付先情報をご連絡頂き、当選賞品をお送りさせていただきます。

**■平田樹インタビュー****Q.平田さんの強みはバックボーンを活かしたグラップリングかと思いますが、改めてご自身の強み、見て欲しいポイントはどこでしょうか？**

そうですね。グラップリングは好きなので、今も練習たくさんしてるんですけど、まだプロで4～5戦しかしてないので。

強みとしては、別に負けてもどうってことないってメンタルだったり、まだ負けがないってところでも気持ちが折れることはないので、そこが強みかと思います。とにかく気持ちでは絶対に負けたくないことです。

**Q.3月26日(土)の復帰戦に向け意気込みはいかがでしょう？**

とても楽しみです!!早くあの場所に戻りたいです。

Q.まずは復帰戦での勝利かと思いますが、その先に見据える展望はありますか？

たくさん試合をして、経験を積みたいです。championになることはもちろん、たくさん試合をしたいです。

Q.今回モンスターエナジーとスポンサーシップ契約が決まりましたが、モンスターファミリーとなった現在の気持ちはいかがですか？

日本人ファイターで他に契約している選手はいないのもあってめっちゃ嬉しいです。UFCの選手とか強い選手にスポンサーしているイメージがずっと頭にあっただので、最初にお話をもらった時はびっくりしました。(笑)これから楽しみなのと早く発表したいです。(笑)

Q.モンスターファミリーとして、何かチャレンジしたいことはありますか？

HIPHOPが好きで、モンスターエナジーが契約しているJP THE WAVYさんをよく聞いているので、是非何か一緒に出来たらいいなと思ってます！

Q.モンスターエナジーはいくつかのフレーバーがありますが、平田さんがお気に入りのフレーバーはありますか？

昨年に発売したスーパーフュエルですね。ブルーが時に好きで、あれが一番美味しいです！練習中でも飲めますし、自分にマッチしてると思います。

通常の炭酸が入っている方は、休みの日とか出かける前とかに飲みますね。

あと家族でもドライブする時とかに皆でよく飲んで、色んな種類を飲み比べとかしてます。(笑)海外に行った時とかに日本にはない種類とかも試してみたいです。

Q.最後にファンの皆様に、一言お願いします。

復帰戦楽しみにしててください！！

そして今年からMonster familyとしても頑張っけていきます!!これからも応援よろしくお願いします！！

Please look forward to the comeback match!!

And I will do my best as a Monster family from this year!

Thank you for your continued support!!!

※詳しいインタビュー内容はモンスターエナジージャパン公式サイトにてご確認ください。

<http://monsterne.ws/Itsuki>

■プロフィール

平田樹(22)/ひらた・いつき

1999年8月24日生まれ 東京都出身

東京都足立区出身、女性格闘家。兄は総合格闘家の平田直樹。6歳から柔道を習い小学校では全国大会3位など、幼少期から輝かしい実績をマークする。

高校卒業直後、総合格闘技のトレーニングを開始。

2018年9月から3ヶ月に渡って「ABEMA」格闘chで配信された「格闘代理戦争3rdシーズン」に出演し、全試合一本勝ちの快挙で、世界最高峰の格闘技団体ONE Championshipとの「総額1000万円のプロ契約」を勝ち取る。2019年6月プロデビューを果たし、現在まで5連勝の快進撃。いま日本の格闘界でもっとも将来を期待される超新星である。

